

Ressort: Lokales

Berliner CDU-Mitglieder gegen "Homo-Ehe"

Berlin, 24.07.2015, 16:31 Uhr

GDN - Die Teilnehmer einer schriftlichen Umfrage unter den Berliner CDU-Mitgliedern haben sich mehrheitlich gegen die sogenannte "Homo-Ehe" ausgesprochen. Auf die Frage "Sind Sie dafür, dass auch gleichgeschlechtliche Paare die Ehe eingehen können", antworteten 45 Prozent mit "Stimme überhaupt nicht zu" und weitere 7 Prozent "Stimme eher nicht zu".

35 Prozent antworteten mit "Stimme voll und ganz zu" und 7 Prozent mit "Stimme eher zu". Zwei Prozent entschieden sich für die Antwort "Teils/Teil", ein Prozent enthielten sich und drei Prozent kreuzten "Ich finde das Thema nicht wichtig" an. Von den rund 12.500 Berliner CDU-Mitgliedern beteiligten sich 4.750 an der Umfrage.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-58045/berliner-cdu-mitglieder-gegen-homo-ehe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com